

## **“Confort”, un espectáculo que combina la acrobacia circense, el humor y el teatro físico, llega mañana a Villajoyosa**

La locura, la imaginación y las situaciones surrealistas vividas durante el confinamiento dan lugar al argumento de una historia representada por dos artistas alicantinos que crearon la compañía de teatro a raíz de la pandemia.

Este viernes, el auditorio de la Barbera dels Aragonés acogerá el espectáculo “Confort”, una actuación de teatro circense que representa las experiencias surrealistas vividas fruto del aislamiento que sufrimos durante el confinamiento a raíz de la pandemia del Covid-19. La compañía CircoG, fundada en 2020 por los actores alicantinos Daniel Luengo y David Consuegra, junto con la chilena Natalia Espinoza, fusionará las acrobacias de circo con la interpretación teatral para delectar y divertir a todos los públicos. Los tres personajes viven en un mundo mágico en el que la incertidumbre y el miedo producidos por la crisis sanitaria son eclipsados por sueños e imaginaciones, hasta el punto de llegar a la locura y a situaciones surrealistas y absurdas, que garantizan las carcajadas del público. La representación teatral presenta un perfil innovador al intercalar actuaciones de acrobacia y humor. “Confort” se creó en marzo de 2020, a raíz de un número circense grabado por la compañía para un cabaret online durante el confinamiento. Después, estos tres artistas decidieron crear el espectáculo sobre un escenario físico y real, reuniendo a un equipo artístico. Continúan las actuaciones culturales al aire libre en Villajoyosa y la concejalía de Cultura continúa apostando por artistas de la zona. De hecho, el pasado 12 de agosto, en el mismo escenario, en el auditorio de la Barbera dels Aragonés, más de 250 personas disfrutaron de la actuación musical “Duende”, a cargo del Ensemble de Saxofones de Alicante. Se trata de un proyecto que nació en la Asociación Cultural “Música de Hoy” en el año 2008, compuesto por 12 relevantes saxofonistas de la provincia de Alicante, entre los que se encuentra el vilero Ignacio Solana. “Duende” transmite la riqueza y diversidad cultural con la música de Manuel de Falla e Isaac Albéniz y, en esta ocasión, está subvencionada por la Diputación de Alicante, dentro de la “Campaña de Música de Orquestas y Ensembles Sinfónicos, dolçaina i tabal, plectre i púa y corales 2023”, por la que

conceden al Ayuntamiento de Villajoyosa un importe de 3.600 euros. Para la concejal de Cultura, Marisa Mingot, “desde el Ayuntamiento, debemos apostar por las actuaciones culturales de la zona y promover a los artistas de la terreta para difundir sus obras y dar a conocer a nuestro público todo su talento. Y para ello, además, debemos aprovechar el apoyo económico de la Diputación Provincial que nos ayuda a llevar a cabo la difusión de nuestra cultura”.

**Noticia publicada el** 24 de Agosto de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura.



**(+)CULTURA**

DIVENDRES  
VIERNES

**25.08** | 20:00 H

**Confort, cía. Circo G**

CIRC/CIRCO

📍 AUDITORI LA BARBERA DELS ARAGONÉS